

NGO

Semangat Hijaukan NTB, NTB Care Fasilitasi Sobat Muda Perjuta Lombok Timur

Syafruddin Adi - NTB.NGO.WEB.ID

Nov 16, 2022 - 08:45



Mataram NTB - NTB Care memfasilitasi permohonan kegiatan penanaman pohon dari komunitas Sobat Muda Perjuta (Pringgajurang Utara) dengan Dinas

LHK Provinsi NTB.

Komunitas asal Kecamatan Montong Gading Kabupaten Lombok Timur tersebut menyampaikan permohonan aspirasi melalui NTB Care guna melakukan penghijauan, Tim NTB Care bergerak cepat dengan memfasilitasi pertemuan dengan Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan Provinsi NTB.

"Terimakasih Dinas LHK dan NTB Care, yang sudah memfasilitasi kami, untuk memperoleh bibit, yang akan ditanam di puncak wisata alam puncak Nanggak,"ucap Hapizudin, perwakilan Sobat Perjuta.

Ketua ketua komunitas Sobat Muda Perjuta tersebut menyampaikan apresiasi dan ucapan terimakasih kepada Gubernur NTB, atas kesigapan jajarannya merespon dengan cepat pengaduan dan permintaan bibit pihaknya.

Pengaduan yang di sampaikan pada tanggal 14 November 2022 yang lalu, langsung direspon dengan cepat pada hari itu juga. Ia mengaku bahwa kawasan wisata alam puncak penanggak, terlihat kurang asri. Untuk itu, mumpung musim hujan, para pemuda dan komuitas ingin melakukan penanaman pohon nangka genjah sebagai penghias jalan. " Pohon nangka genjah juga akan terlihat indah, apalagi deretan pohon akan berjejer rapi. Bahkan buahnya dapat dinikmati sebagai sayur bagi masyarakat" jelasnya.

Hapizudin yakin bahwa bibit yang diberikan Gubernur NTB dimasa depan akan memberikan banyak manfaat. "Selain untuk memperindah lingkungan juga akan menjaga alam, agar tetap segar dan asri untuk generasi mendatang" tutupnya.

Sementara itu, Kepala Dinas LHK Provinsi NTB, yang diwakili Sekretaris Samsudin, S.Hut., M.Si menyatakan akan selalu siap berikhtiar membantu dan memfasilitasi kebutuhan masyarakat dan komunitas lain yang ingin mendukung program Unggulan NTB Hijau.

"Apalagi untuk mendukung program NTB Hijau, ini sangat kami dukung. Kolaborasi untuk NTB Gemilang,"ujarnya. (Adb)